

FRENTES POLÍTICOS

I. El papá dijo que *miss* Sinaloa iba a una posada en Jalisco, con algunos cuates. ● **Laura Elena Zúñiga**, también ganadora del certamen de belleza hispanoamericana, viajaba con siete tipos cuando la detuvieron en Guadalajara por llevar rifles de asalto, pistolas, *parque* y dólares. Aunque las preguntas más difíciles que había enfrentado eran las de final de concurso, ayer tuvo que contestar al MP qué hacía junto al hermano de un capo del cártel de Juárez. Respuesta: fue de *shopping* a tierras colombianas.

II. La historia giró por el mundo en internet. En España, la campeona de belleza fue comparada con *La reina del sur* de **Arturo Pérez-Reverte**, con un subrayado: los mexicanos siempre dejan en ridículo a la ficción. En varios idiomas generó apodosos y críticas por ir de la pasarela a los separos. La noticia corrió tan rápido que **Antonio Ibarra Salgado**, responsable de la imagen turística del gobierno de Sinaloa, pintó su raya y se desligó de la muchacha, pero sobre todo de las amistades de *miss arsenal* eligió.

III. El Ministerio Público no tuvo cómo demostrar la hipótesis ● de que seis colombianos atrapados en la narcocasona con zoológico, en El Desierto de los Leones, llevaban las relaciones públicas de traficantes de su tierra con mexicanos. De los 15 detenidos el 18 de octubre, quedó libre de arraigo —pero en la

cancha de Migración— el grupo que incluye a **Ángela María Quintero**, novia de **Mauricio Poveda**, enlace de los capos de Colombia con **Arturo Beltrán Leyva**.

IV. Más tardó **Carlos Navarrete** ● en anunciar que el presidente **Calderón** suspendió las vacaciones a su gabinete, a fin de que trabajaran en sus ajustes de gastos, que lo que puertas y ventanas de Los Pinos se cerraran para que el mandatario empacara ayer bajo la promesa de ir y venir a Cancún y Acapulco, por si algo se ofrece, y con la advertencia de que los secretarios de Estado deben mantenerse disponibles para cualquier reunión de urgencia.

V. Aún está calentito el acuerdo de ● 52 puntos de austeridad que estableció el Senado para abaratar costos de operación y evitar los lujos, pero en San Lázaro todavía hay cuadrillas de trabajadores que pulen, taladran y barnizan. ¿A quiénes se les ocurrió remodelar oficina en plena crisis? ¿No bastó el escandaloso arreglo de 750 mil pesos a una sola oficina que el panista **Jorge Zermeno** dejó antes de irse de embajador a España?

VI. Con un panorama tan perturbador en el país, que mantiene ● alerta a gran parte de la población, mucha gente se desanimó. Pero un grupo de mexicanos no se rindió, decidió explotar los talentos propios, animar a la familia, hacer equipo con los vecinos y pulirse. En suma, rechazaron las ideas de derrota y se propusieron el progreso continuo desde su propia trinchera y parcela. Hoy, esas personas de lucha y de convicciones reunirán a la familia y a los amigos para estar en paz. Que la noche sea realmente buena.

